



## La próxima semana se definirá el tema de la Mesa Directiva, adelanta Santiago Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que la próxima semana se definirá el tema de la Mesa Directiva y que, para ello, inició conversaciones con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, para los acuerdos jurídicos e institucionales, por tratarse de un caso inédito.

En entrevista, comentó que él no tiene ningún problema en dejar el cargo, siempre y cuando se quede alguien del PAN en la Presidencia de la Mesa Directiva y se asegure la continuidad de todas las acciones constitucionales presentadas.

Mencionó que entre dichos temas se encuentran la reforma eléctrica, electoral, la militarización del país, el caso del INAI, la cancelación del Conacyt y la Financiera Rural, entre otros, ya que es responsabilidad del presidente de la Cámara de Diputados darles seguimiento.

Por otra parte, insistió en que la adelantada contienda electoral ya está desbalanceada, debido a la intervención permanentemente desde Palacio Nacional, porque hace más de un año los aspirantes de Morena tapizaron el país con espectaculares, bardas y utilería electoral en los que han gastado cientos de millones de pesos.

<https://www.milenio.com/politica/mesa-directiva-definira-temas-discutir-proxima-semana-santiago-creel>